

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pemaparan yang dijelaskan dan dilakukan Analisa data oleh peneliti yaitu dengan mengenai pengaruh pendapatan kontribusi dan hasil investasi terhadap laba bersih pada Perusahaan PT. Takaful Keluarga dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil dari analisis data dari uji T menunjukkan bahwa variabel pendapatan kontribusi memiliki nilai probabilitas sebesar 0.000 berarti lebih kecil dari 0.05 yaitu  $0.0000 < 0.05$  sehingga dapat diartikan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa pendapatan kontribusi (X1) berpengaruh secara signifikan terhadap laba bersih (Y).
2. Dilihat dari nilai probabilitas diatas bahwa nilai probabilitas yang dilakukan dengan uji T bernilai sebesar 0.0000 yang berarti lebih kecil dari 0.05 ( $0.0000 < 0.05$ ). Berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa secara parsial hasil invesatasi (X2) ini berpengaruh secara signifikan terhadap laba bersih (Y) pada Perusahaan

3. Berdasarkan nilai uji F Tingkat signifikan sebesar 0.0000, dengan nilai signifikansi sebesar  $0.0000 < 0.05$  membuktikan bahwa variabel dependen laba bersih (Y) sangat berpengaruh terhadap variabel independen pendapatan kontribusi (X1) dan Hasil Investasi (X2). Hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) diketahui sebesar 0.908184 yang artinya setiap variabel seperti pendapatan kontribusi (X1) dan Hasil Investasi (X2) berpengaruh terhadap laba bersih (Y) sebesar 90%.
4. Dari hasil uji regresi berganda nilai konstanta bernilai sebesar 36.44055 dimana nilai tersebut memberikan adanya peningkatan terhadap Laba Bersih (Y) Perusahaan dari nilai Pendapatan Kontribusi (X1) dan Hasil Investasi (X2) sebesar 36%.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dapat diberikan saran yang berkaitan dengan Pengaruh Pendapatan Kontribusi Dan Hasil Investasi Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan PT. Takaful Keluarga adalah sebagai berikut;

1. Untuk pihak Perusahaan untuk selalu meningkatkan pendaptan dengan memaksimalkan secara terus-menerus pembayaran kontribusi Bagi setiap nasabah asuransi, karena dengan semakin besarnya penerimaan biaya kontribusi dapat memengaruhi dana investasi. Semakin besar dan ayang diinvestasikan maka akan semakin besar

pula peluang dari hasil investasi yang didapatkan sehingga dapat meningkatkan laba Perusahaan.

2. Bagi akademisi supaya dapat dijadikan sebagai bagian dari bahan kontribusi pemikiran sehingga dapat dinilai mempengaruhi laba bersih Perusahaan. Dan dapat menjadikan bahan diskusi dalam menganalisis pendapatan kontribusi, hasil investasi dan laba Perusahaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat dijadikan bahan penelitian selanjutnya, namun karena keterbatasan data maka peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel lainnya seperti, beban klaim, surplus/defisit underwriting, solvabilitas, profitabilitas dan lain-lain sebagai objek dari penelitian.